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Si c’était si vrai qu’elle n’a aucune chance : on lui foutrait
la paix ! Or, plus attaquée, salie qu’elle il faut aller
chercher parmi les mineurs de charbon.
Si elle fait si bas au deuxième tour des régionales c’est à
cause de la guerre à outrance qui lui est livrée, à elle et à
nous. Une guerre pas forcément honnête menée par des alliés,
qui,  s’ils  étaient  sincères,  honnêtes  sur  leurs  positions
politiques ne feraient pas d’alliance contre nature.

Ils n’aiment pas les « Ali Juppé », les « Farid Fillon » le
temps d’une campagne ; mais que font-ils, eux, à longueur de
temps depuis plus de 40 ans ?  Du haineux, du facho…

Perdu ?! Nous avons déjà perdu. Alors nous reste la gagne et
elle ne s’est jamais obtenue sans combat.

Relevons le gant des insultes, des injustices, de la dictature
en  leur  opposant  celui  d’un  peuple  vaillant,  fier,  plein
d’espérance et de projets pour aujourd’hui et pour demain ;
pour  nous,  pour  les  générations  futures,  pour  la  France
« parce que nous le valons bien ! Relevons ce gant de notre
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légitimité à prétendre à ce futur dans notre Maison France que
nos aïeux ont bâtie, que nous aimons, respectons parce qu’elle
abrite notre Histoire, nos histoires familiales, nos luttes
régionales et nationales, le souvenir de ses aïeux qui nous
l’ont laissée comme patrimoine.

Notre Histoire, notre culture y dorment depuis des siècles et
nous, nous y faisions nos rêves jusqu’à ce que les marchands
de sable aient décidé d’en faire des cauchemars. C’est un
devoir que nous avons de défendre cette Chère, Chère Maison,
pas pour défendre quatre murs et un enclos mais NOS VIES et
celles de ceux qui viendront après nous. Non la France n’est
pas une vision rance, obsolète du passé ; la France c’est un
Esprit  qui  s’étend  géographiquement  au-delà  des  frontières
physiques de l’hexagone ; c’est un Esprit qui rayonne hors
frontières. La France n’a jamais été aussi grande, ouverte et
merveilleuse que lorsqu’elle avait les clefs sur sa porte.

C’est  pour  cela  que  nous  devons  nous  battre  pour  qu’elle
perdure  et  que  nous  retrouvions  le  Goût  d’elle,  fiers  et
heureux de ce que nous savons produire dans le domaine de
l’esprit, et dans celui de savoir faire de beaucoup d’entre
nous.
C’est à nous de convaincre que nos libertés futures ne seront
défendues que par la vision démocratique que porte le projet
de Marine Le Pen.

Elle  veut  défendre  Notre  Patrimoine,  Notre  Maison  et  la
Démocratie. Elle veut nous libérer des tyranies nationales et
internationales. Nous redonner le droit à la parole et celui
de  décider  de  notre  avenir  et  de  celui  de  Notre  Maison
Nationale Commune et pour cela elle a une bonne caisse à
outils parmi lesquels La PROPORTIONNELLE et les REFERENDUM.
Beaucoup de matériaux de construction pour les murs porteurs
de cette Maison, qui permettront la construction d’Ouvertures,
portes  et  fenêtres  dont  nous  aurons  les  clefs  ;  l’envie
d’agrandir ; l’envie d’y adjoindre nos jardins défrichés d’au-
delà  des  mers  ;  l’envie  de  la  décorer  avantageusement  et



utilement.

Oui ! c’est cela qu’il faut défendre : « être Maîtres et
Seigneurs Chez-Nous », et d’avoir la fierté de notre Domaine.
Jamais  la  France  n’a  été  aussi  grande,  ouverte,  belle  et
généreuse que lorsqu’elle était elle-même ; aussi regardée,
écoutée, entendue que lorsqu’elle portait le poids de son âge.
Marine veut nous rendre notre Patrimoine et le développer et à
travers  lui  nous  en  faire  heureux  propriétaires  que  nous
n’aurions jamais dû cesser d’être.
Battons-nous avec elle et manions avec elle les outils qu’elle
propose.  Exhibons  devant  nos  concitoyens  ces  merveilleux
outils qui sont de tous temps ceux de la Liberté d’être.


